



C'est l'été

Congés ... voyages ... repos ... stop au stress ... bonjour amis
VACANCES = RECONSTRUISONS NOUS !!

AU PLUS LOIN

- Visitons avec le cœur régions, pays étrangers...
- Ecoutons l'Ame des gens
- Recevons et donnons l'admiration
- Entendons les souffrances et les silences
- **DEVENONS PROCHES**



AU PLUS PRES

- Voyons et visitons nos voisins
- Renouons avec nos amis, nos familles
- Estimons-nous davantage
- Sortons de notre seul "moi"
- **REDEVENONS PLUS PROCHES DE NOTRE PROCHAIN**



AU PLUS INTERIEUR

- Cultivons notre bonté
- Réanimons notre émerveillement
- Trouvons la Paix en nous
- Allons à LA source : Dieu en Nous
- Montons vers LE sommet : La spiritualité
- Lisons "du profond" ... "du Solide"
- Et sourions de nous-même

**DEVENONS PROCHE DE CELUI
QUI EST LA FLEUR DE LA PROXIMITE**

**Bonnes Journées
d'été
A toutes et à tous**

Proposition de Lecture

- 1 : Geneviève de Paris – Max Gallo éd. XO
- 2 : L'Eglise que j'espère – Pape François éd. Flammarion
- 3 : La liste Bergoglio – Nello Scavo éd. Bayard
- 4 : Jésus, j'y crois – Michel Lonsdale éd. Bayard
- 5 : Paraboles d'un curé de Campagne (TI/T2) – Pierre Trevet éd. l'Emmanuel
- 6 : Quinze Questions sur la Foi – Mgr Jérôme Beau éd. des Bernardins
- 7 : Psaumes pour mes frissons – Paul Fleuret (Aumônier de prison) éd. CRER
- 8 : Quelques écorces d'orange amère – BD Chrétienne Angoulême 2014 (vie de Benoît Labre) éd. l'Emmanuel
- 9 : La Bible pour le Nuls – Eric Denimal éd. First éditions

Internet

Le site des Paroisses du "Doyenné" des Monts de la Madeleine est en re-création ... vous pouvez y accéder en faisant :

www.montsdelamadeleine.fr
Petit à petit, ce sera le site des 4 paroisses du Doyenné.

Calendrier

Ma 08 juillet	20h30	Presbytère de Renaison	Préparation au baptême
Je 31 juillet	16h	Les Morelles	Messe

BAPTEMES : Inscription 6 mois à l'avance, 1^{er} samedi du Mois, de 10h à 11h30, à Renaison ☎ 04.77.64.40.11

Sa 05 juillet	ST ROMAIN – 11H RENAISON – 11H30	Justine et Clément LUISETTI, Léo BOUVRAIS Emma BORDELET, Jülian MAZUEL et Mylan DALLERY
Di 06 juillet	SHV -11H ST H CHATEL	Enora MAZILLE et Romane HENNEQUIN Ninon DONJON et Margaux ZAHN
Sa 12 juillet	NOAILLY – 11H	Léo CHANELIERE, Zoélie GAYAT et Caly BERTHUCAT
Sa 19 juillet	ST ANDRE – 11H	SENA Marceaux, Jade et Adam DESORMIERE
Di 20 juillet	NOAILLY – 11H	Lilou LARGERON, Arthur DOMINE et Ethann ARMAND
Di 27 juillet	POUILLY – 11H	Eliott BUSSELIER, Leopold PERRET et Romain BESSON
Sa 02 août	ST ANDRE – 11H	Mattéo KOOS
Di 03 août	ST-GERMAIN – 11H	Rozenn MARTINS
Sa 16 août	POUILLY – 11H	Alexis MANFROI et Gilian FERNANDES
Sa 30 août	AMBIERLE	Klara VIAL
Di 31 août	POUILLY LES NONAINS – 11H	Soline COUCHARD, Anthony TROUILLET et Timothé GUINET
Sa 06 septembre	ST-ROMAIN-LA-MOTTE – 11H	Oxanne MARGNAT, Léo GERBEL et Cédric CHRISOSTOME

NOS JOIES ...
NOS PEINES

MARIAGES (cf panneaux d'affichage à l'extérieur des Eglises)

FUNERAILLES :

AMBIERLE	<u>21/05</u> : Marie-France DE BRAUER, née DURAND DE GEVINEY, 60 ans
	<u>30/05</u> : Yvette DISSARD, née MILLET, 58 ans ; <u>03/06</u> : Lucienne COLIN, née VIDALIC, 94 ans ;
RENAISON	<u>05/06</u> : Anne-Marie AUCOUTURIER, née DURIEUX, 95 ans ; <u>18/06</u> : Marc LACHEVRE, 65 ans ; <u>25/06</u> : Marie-Aimée VITAL, née COMBY, 95 ans ; <u>26/06</u> : Raoul CHARGROS, 85 ans
POUILLY	<u>26/06</u> : Henry BARNAY, 78 ans
ST FORGEUX	<u>16/06</u> : Suzanne CHAIZE, née DELOMIER, 84 ans
ST H CHATEL	<u>05/06</u> : René COMTE, 91 ans
ST ROMAIN	<u>14/06</u> : Gérard DECLOITRE, 58 ans

A LIRE ET A RELIRE PENDANT PENDANT CET ETE : 2 Témoins d'Aujourd'hui

Mgr Claude DAGENS – évêque d'Angoulême, de l'Académie française (extraits "La Croix" du 08/06/2014)

Nous n'avons pas assez conscience que nous sommes capables de tenir notre place à l'intérieur de cette société qui n'est plus chrétienne, qui est incertaine, pluraliste et inquiète, fragile et dure, mais dans laquelle germent beaucoup d'attentes spirituelles. C'est pourtant à cela que nous invite le Pape François quand il dit qu'il voit l'église « *comme un hôpital de campagne après une bataille* », où l'on doit d'abord « *soigner les blessures* » et « *réchauffer les cœurs* ».

Refusons tout ce qui déshumanise, résistons à la loi de l'argent roi, à la culture de l'exclusion et du déchet, à la main invisible des marchés. Faisons entendre notre différence en rejoignant patiemment ceux qui marchent en trébuchant parce qu'ils sont blessés ou anxieux, qu'ils ont peur de l'avenir.

L'identité catholique ne peut pas se réduire à une stratégie offensive ou défensive qui se mesurerait en termes de résultats. Certains catholiques, très actifs sur les réseaux sociaux, fonctionnent comme des groupes de pression. Ils font du bruit. Mais les communautés chrétiennes ordinaires qui, plutôt que d'être obnubilées par leur propre survie, sauront être attentives aux personnes seules avec leur détresse, leur pauvreté muette, feront bien plus, en profondeur, pour que l'Evangile du Christ imprègne le tissu de la société. Parmi eux, un certain nombre sera appelé à s'engager en politique. Qu'ils prennent alors le temps et les moyens de penser notre condition humaine à la lumière de cette intelligence de la foi que nous devons cultiver !

Timothy RADCLIFFE , dominicain Anglais. Ancien Maître de l'ordre Dominicain (La Croix du 08/06/14)

Nous avons besoin d'institutions, bien sûr. Aucune communauté ne peut exister sans institutions, pas même une équipe de football. Mais leur rôle est de responsabiliser les chrétiens, et non de contraindre. Toute société en bonne santé, comme toute institution, donne la parole aux différents membres de la communauté. Aussi, je pense que le temps est venu d'une créativité institutionnelle, qui puisse nous aider à parler et à nous écouter les uns les autres. Le pape François lui-même a dit qu'il nous faut repenser la manière d'exercer le pouvoir dans l'église, que ce pouvoir ne devrait pas être si étroitement lié à l'ordination. Il ne veut pas cléricaiser les femmes, mais décléricaiser l'Eglise. A l'approche de sa mort et de sa résurrection, Jésus a été dépouillé de beaucoup de choses. Il ne réalisait plus aucun miracle. Il n'était plus le centre de la foule, une figure entourée de partisans et admirateurs. Il a été privé de ses disciples qui ont renié et ont fui. Il a finalement été dépouillé de ses vêtements et laissé nu sur la croix. Tout ceci a ouvert la voie au don inimaginable de la Résurrection. Ainsi en est-il pour l'église. Nous sommes dépouillés de notre réputation, de notre autorité, de notre position dans la société, de nos membres. Mais nous devons oser croire que ceci aussi va nous préparer à une nouvelle naissance par des chemins que nous ne pouvons anticiper. C'est une époque passionnante pour l'Eglise aujourd'hui. Il s'agit bien d'une crise, évidemment, mais n'oublions pas qu'il y eut la dernière Cène, qui est le sacrement de notre espérance.

Petit Coin du Sourire

- Il n'y a que l'inutilité du déluge qui empêche d'en envoyer un second !
- Papa demande à Benoit : « C'est quoi le déluge ? » Benoit lui répond aussi sec : C'est quand on attend longtemps »
- Notre prêtre est comme le Bon Dieu. Le dimanche il est insaisissable et en semaine invisible ! Quand il dort : il est aux anges.